

# 68人が住人公！

陸別小学校学校通信  
令和6年7月25日

## 明日から夏休みです！！

多くの行事が目白押しだった多忙な1学期も、無事本日で終了しました。4月に学年が1つずつ上がり、新しい先生との出会いや、新たな勉強、多くの行事や体験を通して、子どもたちの成長があらゆる場面で見られた1学期でした。保護者や地域の皆様の温かいご支援や多大なご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、明日から25日間の夏休みとなります。子どもたちが楽しみにしているのはもちろんのこと、楽しい予定を立てられているご家族も多いかと思います。そんな中で水を差す話になってしまいますが、ここ数年特に、実際に子どもたちが巻き込まれている事例を教訓に、68人全員が、事故なく2学期にまた元気な顔を見せてくれることを願い、夏休み中に懸念される事案について、下記に列挙します。

### ○ 海水浴、登山、キャンプ等における事故

出かけられるご家庭も多いことだと思いますが、特にここ数年、豪雨や雷などの突然の天候の変化が起こりやすくなっているように思いますので、慣れない土地で思わぬ事故等に巻き込まれないよう、十分ご注意ください。

### ○ インターネットによる犯罪（触法）行為、不良行為等

今は小学生でも注意喚起が必要な時代となりました。学校からタブレットを持ち帰りますし、ご家庭で端末を子どもが操作できる環境にある場合もあると思います。ご家庭でのルールを子どもと確認していただくとともに、万が一の際には、すぐにお家の人に相談できるようにすることが大切です。

### ○ 交通事故（自転車事故）

夏休みに入ると、自転車で外出する子どもたちも多いことだと思います。さらに、観光客等で交通量が多くなることも予想されますので、くれぐれも注意喚起のほどよろしくお願ひいたします。また、ヘルメット着用についてもご協力をよろしくお願いします。

### ○ 熊の出没

町内でも熊の目撃情報が相次いだ1学期でした。特に、子どもたちだけでそういった危険な場所に近づくことがないように、よろしくお願いします。

学校でもしっかり指導しますが、ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします！

（文責 小田）

# 思い出スナップ 修学旅行・宿泊学習

7月18・19日修学旅行(6年生) 札幌・小樽



7月4・5日宿泊学習(5年生) ネイパル足寄



# 7月の陸小

## 1・2年生遠足

雨天で2回延期になりましたが、6月最後の金曜日によくいい天気に恵まれ、実施できました。良かったですね。



## エキスパート教員の授業

道教委から体育の「エキスパート教員」に任命されている清水小の細田先生が来校し、3年生の授業を1時間指導していただきました。



## 新体力テスト

今年度も全校一斉に実施しました。縦割り班で活動したおかげで、上級生がいい見本になってくれました。結果は、「からだのきろく」とともにお知らせします。



## 水泳学習スタート

今年度も足寄水泳協会の方々が外部講師として指導してくださいっています。みんなめきめきと上達しているように見えます。



## JICA研修員との交流会（3～6年生）

今年度も6名の研修員の方々が来校しました。各学年の授業見学の後、3～6年生の教室に1～2人ずつ入り給食と一緒に食べた後、2時間子どもたちとの交流会を行いました。

交流会では、運動会で演じたダンス・よさこいを披露した後、研修員の方々それぞれの国の特徴や自然、食べ物などの紹介を聞いたり、一緒にゲームをして楽しました。

普段学習している英語を駆使して話しかけてみたり、休み時間は遊びに誘って一緒に遊ぶ子もいて、楽しいひと時を過ごしました。



## 表 彰

- 渡邊双葉さん（4年）は、第46回十勝地区空手道選手権大会小学1～4年女子の部で形・組手とも優勝しました。
- 中村優心さん（4年）は、第42回北海道小学生陸上競技大会帯広会場4年男子800Mで第3位になりました。
- 宗清凜さん（6年）は、英検で5級に合格しました。
- みなさん、おめでとうございます！  
2学期もがんばってください！



## 今年もやります がんばルーム

- 夏休み中の学習支援の一環として、今も、8月1日（木）、2日（金）、5日（月）のいずれも9:30～11:00で、多目的ホールで実施します。夏休みの課題に取り組むもよし、自分で考えた課題に取り組むのもよし、必要に応じて、支援員やボランティアスタッフがサポートします。たくさんの参加をお待ちしております。

【昨年度のがんば  
ルームの様子】



## 8月の主な行事予定

日 ち	曜 日	学 校 行 事
8/1	木	がんばルーム（～5日）
10	土	学校閉校日（～18日）
20	火	2学期始業式 校内作品展（～27日）
21	水	街頭指導（～22日） 職員会議
22	木	酒々井町との交流事業
23	金	活動委員会
29	木	クラブ 乗馬体験学習（5年）

## 鉄道まつりにご協力 ありがとうございました

- 3・4年生がダンスを披露しました。参加してくれた子どもたち、保護者の方々、ありがとうございました。



## 毛利衛さんから 寄贈いただきました

- 7月5日に銀河の森天文台にいらっしゃった毛利衛さんから、本を寄贈していただきました。
- 現在、校長室前に展示しています。

